"Es positiva la unificación de los criterios sobre transición energética"

BOGOTÁ El presidente ejecutivo de la Asociación Colombiana del Petróleo y Gas (ACP), Francisco José Lloreda, aseguró que es positiva la unificación de criterios al interior del Gobierno en cuanto a la transición energética.

Ello, luego del anuncio conjunto entre los ministerios de Hacienda, Comercio y Minas y Energía, en el que se señaló que el tiempo dependerá de una transición exportadora, de alcanzar una economía más diversificada y menos dependiente del petróleo y del carbón, y de la sostenibilidad fiscal y ma-

croeconómica del país. 'Es un anuncio que el país esperaba, pues parte del reconocimiento de que la transición energética no puede depender únicamente de unos objetivos en materia energética y ambiental, por loables que sean, más cuando es conocido que el impacto de la actividad del sector en la crisis climática global es mínimo y que el principal de-safío de la transición energética en Colombia no está en la oferta de energía sino en la demanda; es decir, en la transición del parque automotor", indicó

el líder gremial. Sobre la política de exploración y producción de petróleo y gas, **Lloreda** aseguró que el Gobierno pareciera supeditarla, con razón, a los cuatro determinantes de la transición anunciados y al monitoreo de los inforde anuales reservas mes probadas de hidrocarburos que oficialmente certifica la Agencia

Nacional de Hidrocarburos (ANH). Para el presidente ejecutivo de la ACP, es previsible que el inde reservas de 2022 muestre un incremento en las reservas probadas (P1) de petróleo y gas, no solo por el esfuerzo exploratorio de las empresas, sino también por los altos precios del petróleo registrados el

año pasado, con un promedio de US\$100 el barril.



La Repúblic Francisco José Lloreda, presidente de la ACP, dijo que se prevé un aumento en reservas probadas.